

10 Port-Gentil

**Au lendemain du règlement de la dette des ex-agents de CFG par l'Etat
Le gouverneur Martin Boguikouma exprime sa satisfaction au collectif**

RAD
Port-Gentil/Gabon

LES représentants du collectif des anciens agents de la CFG ont eu, lundi dernier, en fin de matinée, une entrevue avec le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma. Les deux parties ont ensemble revisité les 13 années passées de péripéties, au cours desquelles ces compatriotes revendiquaient, au prix de nombreux sit-in, points-presse, etc., leur dû à l'Etat. Il a fallu que le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pèse de tout son poids, en donnant des instructions fermes au gouvernement, pour que la



Photo : Julie Nguimbi

Le gouverneur Martin Boguikouma recevant le collectif des agents de l'ex-CFG...

situation se décente. Et comme on dit : « *Tout est bien qui finit bien* ». Aujourd'hui, ces instants de détresse et d'incertitude ont fait place à la détente, à l'harmonie, même si, ainsi que le gouverneur l'a regretté, plusieurs agents sont déjà décédés sans avoir touché leurs indem-

nités. A ceux-là, il a rendu hommage, en invitant les ayants-droit à constituer des dossiers en vue d'être payés. Selon l'autorité, plusieurs bons de caisse de l'année dernière attendent toujours leurs bénéficiaires. « *C'est avec une immense joie que je constate que le*



Photo : Julie Nguimbi

... et posant avec ses interlocuteurs à l'issue de l'entrevue.

dossier de l'ex-CFG vient de connaître son épilogue », a déclaré le gouverneur, en remerciant le chef de l'Etat pour son implication personnelle dans l'aboutissement de ce dossier. D'après lui, la satisfaction est partagée. Il revenait à l'administration et au collectif de se dire au revoir quand

bien-même, a-t-il indiqué, il aura toujours besoin des conseils et suggestions de ces sages sur d'autres sujets. Il a salué la dextérité du préfet de Bédjé, Philibert Pambou Moussoungou, qui assurait l'expédition des affaires courantes pendant son absence. Précisant que

ceux qui, sous peu, n'auront pas retiré leurs bons de caisse seront obligés de se rendre à Libreville, auprès du Comité de privatisation où ces titres de paiement, disponibles pour l'heure à la préfecture, seront transférés. Le principe d'accorder un bonus de 18 mois de salaire de référence à ces 800 agents environ, avait été alors retenu pendant les négociations. Mais pour des contraintes budgétaires, l'Etat n'a pu s'acquitter que de 10 mois d'indemnité transactionnelle. Samedi dernier, il a apuré sa dette vis-à-vis de ces agents en leur versant 1 820 697 710 francs. L'Etat aura déboursé, en tout, plus de 4 425 000 000 de francs pour régler définitivement ce dossier.

Célébration de l'Aïd-el-Kebir

Grande prière demain à la mosquée centrale



Photo : Julie Nguimbi

L'imam de Port-Gentil, Dibert Mouhamad Bekoye. Photo droite : Les moutons de plus en plus chers.



Photo : Julie Nguimbi

RAD
Port-Gentil/Gabon

LA mosquée principale de la capitale économique abrite, demain matin à 8 heures, sous la conduite de

l'imam Dibert Mouhamad Bekoye, la grande prière marquant la célébration de l'Aïd-el-kébir ou fête du mouton. Et à l'issue de laquelle l'homme de Dieu accomplira le geste symbolisant l'événement : le sacrifice d'un mouton. En effet, l'Aïd-el-kébir est

commémoré par la communauté musulmane du monde entier en souvenir du sacrifice d'Abraham (Ibrahim) à qui, selon les saintes Écritures, Dieu avait demandé de sacrifier son fils unique, Ismaël. Alors qu'il était prêt à s'exécuter, en guise de soumission, Dieu lui offrit un mouton à la place pour servir d'offrande.

A Port-Gentil, malheureusement, de nombreuses familles musulmanes n'auront pas l'occasion de sacrifier à ce rituel, en raison du coût exorbitant des moutons. « *Le prix du mouton flambe d'année en année* », note un fidèle de la religion musulmane sortant de la prière à la mosquée de Ntchengue, en s'étonnant du silence des pouvoirs publics. Joint au téléphone, l'imam Dibert Mouhamad Bekoye a indiqué que le phénomène n'est pas propre au Gabon, mais plutôt mondial. Les étiquettes affichées dépassent l'entendement : un mouton à 400 000 francs, le prix d'un bœuf sous

d'autres cieux. Les moins nantis se regroupent à 5 ou 10 personnes pour s'en procurer. D'autres ont pro-

mis de recourir à la viande de bœuf pour contourner la difficulté. « *Nous avons décidé de cotiser 10 000 francs*

», a confié Camara.

Mariage



**24 septembre 2005 - 24 septembre 2015
Bénie soit l'éternel pour les dix (10) années d'union.**

**« Plus l'histoire est passionnante, plus l'union est excitante. »
Amour éternel.**

GRATUITEMENT DANS VOTRE BOITE MAIL, RECEVEZ CHAQUE JOUR LA NEWSLETTER DE

L'union
40 ANS A LA UNE

ET PARTICIPEZ A LA GRANDE TOMBOLA
Du 14 au 30 septembre 2015

1^{ER} PRIX : 1 SCOOTER PIAGGIO LIBERTY

2^{ES} PRIX : 1 TV LG 42 POUCES

3^{ES} PRIX : 1 CUISINIÈRE À GAZ BEKO 4 FEUX

4^{ES} PRIX : 1 FOUR MICRO-ONDES LG 20L

5^{ES} PRIX : 1 LECTEUR DVD LG «MULTIZONE»

POUR VOUS ABONNER C'EST FACILE : COMPLÉTEZ, DÉCOUPEZ ET DÉPOSEZ CE COUPON DANS L'URNE «GRANDE TOMBOLA NEWSLETTER DE L'UNION» DISPONIBLE AU SIÈGE DU JOURNAL ET À NOTRE AGENCE DE PORT-GENTIL.

Nom : _____ Prénom : _____
 Ville : _____ E-mail : _____
 N° de tél. : _____ Profession : _____
 Date de naissance : _____

ATTENTION : SEULS LES COUPONS COMPORTANT UNE ADRESSE MAIL VALIDE ET FISIBLE SERONT PRIS EN COMPTE

LA TOMBOLA EST RÉSERVÉE AUX PERSONNES S'INSCRIVANT AVEC CE COUPON DÉTACHABLE. SEULS LES COUPONS ORIGINAUX, DÉCOUPÉS DANS L'UNION, SERONT PRIS EN COMPTE POUR LE TIRAGE AU SORT

ATTENTION : LES RÉSULTATS DE LA TOMBOLA SERONT COMMUNIQUÉS DANS LA NEWSLETTER. CONSULTEZ VOTRE BOÎTE MAIL ET CONFIRMEZ VOTRE INSCRIPTION. SEULES LES INSCRIPTIONS CONFIRMÉES SERONT PRISES EN COMPTE POUR LE TIRAGE AU SORT.